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2025年度つばさ通常総会
５月１７日＠星川地域ケアプラザ

この度、つばさの４代目の代表理事に就任しまし
た。 つばさの創設時から活動しています。これま
での経験を活かし、 皆様のお力をいただきな
がら任期２年を務めてまいります。どうぞよろしく

お願い申し上げます。

２年前に転倒して大腿骨骨折をしていますので、
２度目がないよう太極拳の教室で脚筋力、バラン
ス能力向上をめざしています。ゆっくりとした動き
で心身ともにリラクゼーション効果もあります。

孫（３歳男児）の相手をすることです。働く両親の
助けにと時々預かりますが、毎回のやり取りを思
い出すだけでほっこりします。 元気をもらって

つばさも頑張ります。

代表理事になられて今の
お気持ち、意気込みは？

今、夢中になっている
ことは？

趣味・特技は
何ですか？

法人創設から関わり、こ
の二年は代表として皆様に
支えていただきました。心
から感謝申し上げます。
様々な出会いや沢山の良い
刺激を受け、課題に直面し
た時もチームの力で乗り越
えていくことができました。
もう少しだけできるところ
で協力させていただきます。

篠﨑美代子

つばさは今年１５年目を迎えます。 ５月１７日(土)

つばさの通常総会が開かれました。事業報告、事業

計画について質問や意見も出て内容を深める総会と

なりました。

熊谷美江子新代表理事に
インタビュー

篠﨑美代子理事 林智子副代表理事 熊谷美江子代表理事 井上裕子理事 熊谷雅樹理事

横山秀昭理事 齋藤聡子副代表理事 川村美智子副代表理事 村上博子理事 川中洋至監事

今回は任期満了に伴う役員の改選がありました。理事

９名、監事１名が全員再選され新たに熊谷美江子代

表理事が就任しました。新しい体制のもと今後も継続

可能な法人後見活動を進めてまいります。

篠﨑前代表理事から

お疲れ様
でした！

これからも引き
続きよろしくお願
いいたします！

担当者廣瀬さん、渡邉SVから

「高齢で精神科病院に長期入
院されていた方の支援につい
て」事例報告をしました。長期
入院からの難しさ、一か所に
落ち着くことの難しさ、今後最
期を迎えることの大変さなどが
話されました。
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つばさでラララ♬
音楽療法とボッチャ

７月１２日(土)
１３：３０～１６：００
＠星川地域ケアプラザ

多目的ホール
参加費無料

７月８日ごろまでにつばさへ

お申し込みをお願いします。
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つばさは１５年目を迎え新しい体制でスタートします。

家裁報告は統一書式となり少々戸惑いながら新年
度を迎えましたが、これまでと変わらず今期もつばさ
らしく活動を継続します。６月からは法人後見専門員
養成講座が始まります。１１月にはSV会議、担当者会

議を計画しています。今後もつばさの活動にご協力
をお願いします。

（事務局）

これからの予定

楽しく歌いま
しょう！

編集後記

３月３０日 後見人
担当者の
つぶやき№２

Mさんは、二人暮らしだった母を亡くし、親

族の方に支えられて単身生活を送っていま
した。知的障がいのあるMさんにとって一人

暮らしはとても大変で不安定な生活だったよ
うです。つばさが後見人を受任したのは区
役所のケースワーカーが動いてくれてグ
ループホームに入居したタイミングでした。

その後、親族の方とは疎遠になっていました。
行政手続きの件で久しぶりに担当者が親族
の方と連絡をとったところ、最も身近でMさん

の世話をしてくださっていた方が亡くなられ
たとのこと、Ｍさんも葬儀に参列することにな
りました。

葬儀が終わった後、親族の方から「母親が
亡くなった後グループホームに入居させ後
見人をつけたことは、自分たちが本人を見
捨てたような申し訳ない気持ちが残り、連絡
できずにいた。今日は元気で幸せそうな本
人に会え、葬儀に参列してもらうことができて
気持ちが救われました」という言葉をいただ
き、ご親族の気持ちを知ることが出来ました。
再会した懐かしい人たちと嬉しそうに話すM

さんを見て担当者も幸せな気持ちになった
一日でした。（H）

つぶやき募集！

「担当者の方からのつぶやき」大募集！後見
業務をしていてこんないいことがあった、大変
だった、困った、こんな工夫で切り抜けた等々。
他の方に教えていただけませんか。同じような
ことで困っている担当者もいるかもしれません。
ちょっとしたエピソード、いい話、お待ちしてい
ます。

お花見会は晴れ♪

つばさの

今年のつばさのお花見は星川ケアプラザで屋内で行いました。
よこはま福祉文化社中の皆さんが来てくださって「紙芝居」「手
品」をご披露くださいました。懐かしい紙芝居とちょっと失敗もし
ながら愉快な手品、最後は「マツケンサンバ」で大いに盛り上が
りました。

紙芝居は手作りの
作品もあり、

絵もお話も皆さんで
作られたそうです。

スペシャルゲスト！
何でも回せる後見人

植村さん どんどん
腕を上げています！

紙芝居
懐かしかったです。

絵もお話も作って
すごい！

手品 びっくりし
ました。バナナが
どんどん出てきた
のに最後になく
なっちゃった！

楽しかった！
絵にかきたいと
思った。

よこはま福祉
文化社中
の皆さん

皆さんの感想♬
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